

المعرض المالي : استنجاز شاحنات لإجراء التوزيعات الشهرية لمخيمي الهول وروج في شمال شرق سوريا

#	Item description	وصف العنصر	LOCATION	Unit	Qty	Unit Price (US Dollar)
Al-Hol Camp						
1	Hiring Trucks with driver, capacity not less than 6 ton for monthly distribution activities inside Al Hol Camp.	توظيف شاحنات مع سائق خاص بالشاحنة , حمولة الشاحنة لا تقل عن 6 طن الهدف منها : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية داخل مخيم الهول	Al-Hol Camp	Day	1	
2	Hiring small trucks with driver the capacity not less than 2 cubic meters for distribution and operational activities inside and around Al-Hol Camp.	توظيف شاحنات صغيرة مع سائق خاص بالشاحنة , سعة المقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب الهدف : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية و الأنشطة التشغيلية داخل وخارج مخيم الهول	Al-Hol Camp	Day	1	
3	Hiring Medium trucks 6 tons with driver the capacity not less than 2 cubic meters for tents replacment during the winter.	توظيف شاحنات متوسطة مع السائق الخاص بالشاحنة وذلك ب حمولة تقدر ب 6 طن ومساحة مقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب وذلك ل تبديل الخيم خلال فصل الشتاء .	Al-Hol Camp	Day	1	
Roj Camp						
4	Hiring Trucks with driver, capacity not less than 6 ton for monthly distribution activities inside Roj Camp.	توظيف شاحنات مع سائق خاص بالشاحنة , حمولة الشاحنة لا تقل عن 6 طن الهدف منها : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية داخل مخيم روج	Roj Camp	Day	1	
5	Hiring small trucks with driver the capacity not less than 2 cubic meters for distribution and operational activities inside and around Roj Camp.	توظيف شاحنات صغيرة مع السائق الخاص بالشاحنة وذلك بسعة مقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب وذلك ل خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية والأنشطة التشغيلية داخل وخارج مخيم روج .	Roj Camp	Day	1	
Al-Hol and Roj Camps						
6	Hiring one truck with a driver and the capacity not less than 6 ton to transport goods and materials between Roj and Hol camps.	توظيف شاحنة مع سائق خاص بالشاحنة ب حمولة لا تقل عن 6 طن وذلك لنقل البضائع والمواد بين مخيمي الهول و روج .	Al-Hol and Roj Camps	Trip	1	

Estimation plan for distribution

#	Description of the Items	وصف العنصر	Qty Truck	No. Of days Per Month	Total Truck Per Month	Total Truck Per Year
1	Hiring Trucks with driver, capacity not less than 6 ton for monthly distribution activities inside Al Hol Camp.	توظيف شاحنات مع سائق خاص بالشاحنة , حمولة الشاحنة لا تقل عن 6 طن الهدف منها : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية داخل مخيم الهول	30	15	450	5400
2	Hiring small trucks with driver the capacity not less than 2 cubic meters for distribution and operational activities inside and around Al-Hol Camp.	توظيف شاحنات صغيرة ة مع سائق خاص بالشاحنة , سعة المقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب الهدف : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية و الأنشطة التشغيلية داخل و خارج مخيم الهول	33	22	726	8712
3	Hiring Medium trucks 6 tons with driver the capacity not less than 2 cubic meters for tents replacment during the winter.	توظيف شاحنات متوسطة مع السائق الخاص بالشاحنة وذلك ب حمولة تقدر ب 6 طن ومساحة مقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب وذلك ل تبديل الخيم خلال فصل الشتاء .	30	30	900	900
4	Hiring Trucks with driver, capacity not less than 6 ton for monthly distribution activities inside Roj Camp.	توظيف شاحنات مع سائق خاص بالشاحنة , حمولة الشاحنة لا تقل عن 6 طن الهدف منها : خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية داخل مخيم روج	3	6	18	216
5	Hiring small trucks with driver the capacity not less than 2 cubic meters for distribution and operational activities inside and around Roj Camp.	توظيف شاحنات صغيرة مع السائق الخاص بالشاحنة وذلك بسعة مقطورة لا تقل عن 2 متر مكعب وذلك ل خدمة نشاطات التوزيعات الشهرية والأنشطة التشغيلية داخل و خارج مخيم روج .	4	22	88	1056
6	Hiring one truck with a driver and the capacity not less than 6 ton to transport goods and materials between Roj and Hol camps.	توظيف شاحنة مع سائق خاص بالشاحنة ب حمولة لا تقل عن 6 طن وذلك لنقل البضائع والمواد بين مخيمي الهول و روج .	1	4	4	48

1. Our organization is not bound to buy the whole quantity mentioned in the Financial Offer.
2. Our organization is not bound to contract with one company and can split the award between one or more companies.
3. The Service must be delivered to Al-Hol and Roj Camps as per the instruction of Our Organization's Supervisor .
4. The offered Price includes, transportation, loading & unloading and any other cost to deliver service to Al-Hol and Roj Camps.

ملاحظة:

1. منظمته ليست ملزمة بشراء الكمية الكاملة المذكورة في جدول الكميات.
2. المنظمة ليست ملزمة بأن تعاقب مع شركة واحدة، ويمكن تجزئة الطءاء بين أكثر من شركة.
3. يتم تقديم الخدمة المذكورة اعلاء في مخيخي الهول و روج وحسب خطة المقدمة من قبل مشرف المشروع المنظمة.
4. الأسعار المقدمة يشمل جميع الصرافين من نقل وتحميل وتقديم الخدمة في مخيخي الهول و روج.

Name of Signatory :

Title of Signatory :

Name of Bidder *.....

Name of Bidder :

Date of Signing :

Signature & stamp :